

# **BELGIQUE – création d'une Agence Fédérale pour la Sécurité des Aliments**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/06/1999

Magda Aelvoet, chef de file des Verts flamands et Ministre de la Santé Publique et de la Protection des Consommateurs, s'est attelée à la création d'une Agence Fédérale pour la Sécurité des Aliments. Cette agence centralisera tous les contrôles du champ à l'assiette. Elle sera effective à partir du 1er janvier 2000 et directement placée sous sa responsabilité politique.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/belgique-creation-dune-agence-federale-pour-la-securite-des-aliments/](https://infogm.org/article_journal/belgique-creation-dune-agence-federale-pour-la-securite-des-aliments/)